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２０２３－２０２４年度 

釧路ベイロータリークラブ会報 

会長方針「広めようロータリーの輪」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘        千葉 潔 会長 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『我らの生業』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治 君 

 

■ お客様のご紹介 

・富士塗研興業有限会社 山口 和希様 

 

・C＆F company株式会社 札幌東支店 

石寺 隆士様 

 

２０２３－２０２４年度 第１０回（通算第１２００回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『会員卓話（ﾗｲﾗ報告会）』【担当】社会青少年委員会 

■日時：令和５年１０月２４日（火）１９時００分～ ■例会場：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ釧路  

【会長】千葉 潔 【幹事】横山 豊 【副幹事】後藤 義信 
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■ 会長挨拶          千葉 潔 会長 

 

皆様こんばんは。本日お越し頂きま

したゲストの方をご紹介致します。 

富士塗研興業有限会社  

職長 山口和希 様  

C＆F company 株式会社  

札幌東支店 石寺 隆士 様 

釧路ベイロータリークラブへようこそお

越し下さいました。 

１０月は地区大会、ライラセミナー、財

団セミナーと多くの行事がありました。

ご参加の皆様、大変お疲れ様でした。 

本日１０月２４日は世界ポリオデーで

す。ロータリーはパートナー団体や会員

の皆様と共に、ポリオを永久に根絶す

る事を目指し、世界のポリオ発症数を

99.9%減少させてきました。残り

0.1%まであと僅かです。世界中すべ

ての子供を守っていく為に引き続き皆

様と共に支援して参りたいと思いま

す。 

また、ベイクラブは釧路地域に生活

されている方々の質の向上の為に、 

毎年社会奉仕活動を行っております。

今年度は１０月２８日(土) 白糠クラブ

様と合同での植樹事業があります。多

くの会員様と事業に参加したいと思い

ますので、お手隙の会員の方は是非ご

参加頂きます様よろしくお願い致しま

す。会長挨拶は以上です。 

■ 幹事報告           横山 豊幹事 

 

１， 網走ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立７０周年記念式典で

ございますが、ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞからは５名

参加いたします。参加者のﾊﾟｰｿﾅﾙﾎﾞｯｸｽ

に要綱を入れておきましたので後ほど

ご覧いただければと思います。 

２， 釧路北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞから集団ﾒｰｷｬｯﾌﾟの申

し出がございました。日程については現

在調整中です。詳細が判明次第、ご報告

いたします。幹事からは以上です。 どう

ぞよろしくお願い致します。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

【入会記念日】 

 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 

該当者はありません。 

【結 婚 祝】  

 該当者はありません。 
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☆ 本日のﾆｺﾆｺ献金 

【遠藤委員長宜しくお願いします。】 

千葉潔君、横山豊君、後藤義信君、平野知子君 

漆崎隆君、大越拓也君、伊藤広樹君、森圭一郎君 

澤田雅仁君、貝嶋政治君、葭本正美君、鈴木敏夫君 

【本日宜しくお願い致します。】 

遠藤若枝君 

☆本日のニコニコ献金         ￥2４,000円 

            累計        ￥299,000円 

 

・皆さん、ありがとうございました。 

・本日の例会 

「会員卓話(ﾗｲﾗ報告会)」  

担当：社会青少年委員会 

・社会青少年委員会 遠藤 若枝委員長 

 

 皆さん、こんばんは。今年度北見で行われ

たﾗｲﾗｾﾐﾅｰについて、研修生として参加され

た富士塗研興業有限会社の山口様に報告を

していただきますので、どうぞ宜しくお願い

致します。 

【ﾗｲﾗｾﾐﾅｰに参加して】 

富士塗研興業有限会社 山口 和希様 

 

今回のﾗｲﾗｾﾐﾅｰに参加してみて、学んでい

った事は人との繋がりの大切さです。様々な

業種や年齢の方々との交流の中で、自分の

考えていた事であったり、思いなどを話して

いく中で、他の方々の考えを聞き、違った意

見や考え方を聞いてみてそのような考えも

あるのだと視野が広くなりました。他者の意

見を聞き、良いと思った事や共感できるもの

は吸収していき、これからの人生の糧にして

いきたいと思いました。 

 野村良太さんの講演を聞いて思ったこと

は、自分の好きなことに没入していく、上を

目指して上がっていくのではなく、好きな事

やりたいことに転がっていくと言っていた事

にとても感銘を受けました。上を目指してい

くとどうしても仕事の成績や給料の事など

を気にしてしまいます。そこを好きな事やや

りたい事に没入していく事で体や心に無理

なく、自然体でいる事によって自ずと結果は

ついてくるのではないかと思いました。 

 最後に、今回のｾﾐﾅｰに参加して学んだこと

や感じた事をこれからの人生の何かに役立

てたいと考えます。 
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【ﾗｲﾗｾﾐﾅｰ引率ﾛｰﾀﾘｱﾝ】 

森 圭一郎会員 

 

2023‐２０２４年度、ﾛｰﾀﾘｰ青少年指導者養

成ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑであります、ﾗｲﾗｾﾐﾅｰ in北見が１

０月１４日(土)、１５日(日)の２日間に於い

て、北見ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞのﾎｽﾄのもと、研修生５０

名、引率ﾛｰﾀﾘｱﾝ４０名、合計９０名が参加し開

催されました。 

今回は、「自らのこころに希望を取り戻す 

CREATE HOPE！（ｸﾘｴｲﾄ ﾎｰﾌﾟ）」と題し

て、研修生５０名が８班に分かれ、それぞれ

の班に北見 RAC、網走 RACのﾒﾝﾊﾞｰがｱﾄﾞ

ﾊﾞｲｻﾞｰとして加わりﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝを進行されま

した。 

一日目は基調講演として、登山家・登山ｶﾞ

ｲﾄﾞの野村良太氏の講演、野村氏は２８歳と

いうことで、参加された研修生と同世代のお

話に感銘を受けた研修生もたくさんおられ

たようです。そしてｸﾞﾙｰﾌﾟﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝとして

一つ目のﾃｰﾏ‐過去-急激な社会変化で思っ

たこと、社会情勢や生活の変化・ｺﾛﾅ過での

様々な変化・自分の変化や自分以外の変化

というﾃｰﾏを、二つ目に希望を失った時、希

望を持った時、自分の経験からﾌﾟﾗｽ面やﾏｲﾅ

ｽ面を考えるというﾃｰﾏ、以上二つのﾃｰﾏを

KJ法を用いて討論しｸﾞﾙｰﾌﾟ発表までを行

い、二日目は一日目の討論を元に、各ｸﾞﾙｰﾌﾟ

の特徴を生かしてﾕｰﾓｱとｵﾘｼﾞﾅﾘﾃｨのある発

表を行いました。それぞれの班の特徴や笑い

あり、感動あり、涙ありのとても良い発表で

した。 

今回のﾗｲﾗｾﾐﾅｰは第４０回目という事でし

たが、当地区ではｺﾛﾅ過の影響で３年ぶりの

開催とあって、ﾎｽﾄをされた北見ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

の皆さまの団結力、結束力は素晴らしいもの

がありました。次年度は第６分区、帯広西ﾛｰﾀ

ﾘｰｸﾗﾌﾞがﾎｽﾄのもと開催されるという事で閉

幕をされました。 
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・山口さん、二日間大変お疲れ様でした。 

【白糠 RC・釧路ﾍﾞｲ合同植樹事業について】 

 

 今年度社会青少年委員会で担当いたしま

す地区補助金事業、白糠 RC・釧路ﾍﾞｲ合同

植樹事業ですが、１０月２８日(土)庶路公園

にて行います。９時集合となっておりますの

で、参加される会員はお間違えの無いよう

宜しくお願い致します。 

【そして…、突然の３分間スピーチ】 

 

お話大好き！大越会員でした～ 
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釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会  出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 後藤委員長 

在 籍 会 員 数 １９名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １４名 名 /１名 ６名 / 名 ７３．０％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 会報・雑誌・IT委 員 長  森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp                ｸﾗﾌﾞ事務所 

      副 委 員 長  後藤 義信：yoshinob510@outlook.com      釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階  

  委      員   伊藤  広樹：landito@peace.ocn.ne.jp    TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       委     員   植原 元晴 


